
ホームページ・まちづくり：会議の報告 
 
22 年度 第１回（H22.4.22）  
第１回 まちづくり委員会 報告    

H22.4.22 １９：００～２０：００  下古屋公民館 ホール 
     出席者 ３２名 
 
１、あいさつ まちづくり委員会会長 梅村昭治 
・区長、福岡顧問、内浜化成（株）平井さんを紹介 
・昨年度の事業報告・決算、今年度の事業計画・予算は以下の議題の中で説明。 
・昨年度の市によるお鍬山にかんしての事業の概要について報告。 
  ①東側展望台の設置 ②砂防ダム前の駐車場の整備 ③不要な樹木の伐採 
・今年度も市による北側遊歩道の整備の要望を考えているが、これからは活用と維持管理

的な面を重視していきたい。 
 
２、議 題 
（１）平成２１年度事業報告及び決算 
 ・各資料にもとづき、事業報告は磯村企画担当から、決算については原会計担当から報

告。会計監査を那須監査委員から支障ない旨の報告をうける。 
 ・移動トイレを設置して、初めて糞尿処理を業者にしてもらった。３月２７日のシイタ

ケ菌打ち込みと豚汁食べまい会では７１人の参加者があった。内浜化成（株）、猿投農林

高校からも多数の参加者があった。 
 ・決算で、「消耗品２１万円余―割り箸・カップ・植木等」となっているが、割り箸等に

膨大な経費と誤解されそうなので、個別の金額を記入したらどうかという意見がだされ、

修正することとする。 
（２）平成２２年度事業計画及び予算 
 ・各資料にもとづき、事業計画は磯村企画担当から、予算については原会計担当から説

明。 
 ・今年度は案内板を要所要所に設置を計画。アイデアがあれば教えてほしい。 
（３）平成２２年度役員・委員について 
 ・梅村会長より「平成２２年度 下古屋まちづくり委員会 名簿（４０人）」により、特

に各種団体の役についている方は自動的に当委員会の役に就任をいただいている旨説明。 
任期終了後でも熱心な方はそのまま委員にとどまってもらったらどうかとの提案があり、 
なるべくそうしている旨答弁する。 

（４）活動費補助金について 
・磯村企画担当から、市わくわく事業補助金申請について説明。 



（５）シンボルツリーについて 
・梅村会長から、前回の委員会（２月２１日）での意見をふまえて、「イチョウ」とした

い旨提案。来年３月に植栽ということで、とりあえず了解。 
（６）その他 
・最近の整備活動への参加者が少ない。PR 活動をしっかりとおこなうこと。（「自治区だ

よりを」への掲載をおこない、供覧でなく戸別配布にしたらどうか・・・経費等から困

難と区長解答） 
 ・全く参加しない委員がいるがとの問いに、ボランティアであり、強制的な言辞は避け

たいと答弁。 
 ・駐車場の整備がされたが、余水吐け箇所の安全性について・・・従来から要望はして

いるが、整備されたのを機に、再度現地を確認して措置が必要であれば担当機関に要望

することとする。 
 ・樹液のでている樹木はかぶと虫のために必要であるので伐採しないこと。 
 ・草刈りのときにコバノミツバツツジを刈らないように注意のこと。 
  
最後に会長から、今年度第１回の整備活動日は４月２４日である。気楽に参加してほし

いと要望。あわせて、松栄会、子供会には来年３月２７日の「シイタケ菌打ち込みと豚汁

食べまい会」への協力を要請し、第１回委員会を終了する。 
 
 
 
 


